

# 西初石中学校 体育館

# 外装・床改修費 予算化



市議会議員

# おだぎり たかし

## 小学校ロッカー 改修費 予算化

A4サイズ対応のランドセルが一般化するもとで、現場教員から要望が寄せられていた小学校の教室ロッカーにも、改修費（7865万円）が予算化されました。

改修対象校は、各小学校から要望があった学校を対象に、市内13校。西初石小学校も対象です。



西初石中学校体育館は、雨漏りをしている現状を踏まえ、昨年、緊急工事を実施。本格的な外装・床改修事業費（5868万5千円）が23年第1回定例会に提案されたR4年度補正予算案に盛り込まれました。

西初石中学校の体育館の雨漏りは、昨年5月9日、「私の子供は西初石中学校に在籍していますが、雨が降ると体育館が雨漏りし、その箇所が

西初石中学校体育館は、雨漏りをしている現状を踏まえ、昨年、緊急工事を実施。本格的な外装・床改修事業費（5868万5千円）が23年第1回定例会に提案されたR4年度補正予算案に盛り込まれました。

おだぎり市議は12日、雨の日に現場を確認。27日（一般質問通告締切日）、一般質問の通告に盛り込み、6月9日議会で質問。緊急修繕と本格的な改修に向けた答弁がありました。



先日、増えていることもわかりました。

体育館の安全面や衛生面でもよくないと思いますし、流山市が隣に新しい中学校を新設する一方で、劣化

し雨漏りをする環境で、学校を生活する子供達がいるということを知つてほしいです。子供達が安全で良い

環境で、勉強や学校生活を送ることができることは最低限のことであり、教育は未来への投資であると思います。」とのメールが日本共産党に届きました。